# **Humanidad Sin Humanidad**

### #loss of humanity #dehumanization #lack of empathy #moral decay #inhumanity consequences

The concept of 'Humanidad Sin Humanidad' explores the profound implications of a world losing its core values and empathy. It delves into the consequences of dehumanization, highlighting the moral decay that occurs when compassion and understanding are absent. This exploration aims to shed light on the importance of preserving our shared humanity and the devastating impact of its absence on individuals and society as a whole, discussing the long-term ramifications of this moral and ethical decline.

We provide downloadable materials suitable for both online and offline study.

The authenticity of our documents is always ensured.

Each file is checked to be truly original.

This way, users can feel confident in using it.

Please make the most of this document for your needs.

We will continue to share more useful resources.

Thank you for choosing our service.

This document remains one of the most requested materials in digital libraries online. By reaching us, you have gained a rare advantage.

The full version of Lack Of Humanity Impact is available here, free of charge.

# Humanidad sin humanidad

El ser humano persigue la verdad y la perfeccion. Ano 2013: nos encontramos en la era del Transhumanismo.

### Sin Humanidad

En esta obra -que ahora someto a tu juicio-, conseguí relacionar el existencialismo con la ciencia ficción. Establecí innovaciones tecnológicas que en el futuro cercano permitirán un mayor desarrollo de los avances científicos. Al terminar la lectura, estas ideas pasarán a formar parte de tus sueños, tal como la tecnología en los dibujos animados y la ciencia ficción del siglo pasado formaron parte de los sueños míos y de mi generación; sueños que afortunadamente se han convertido en herramientas comunes para todos los seres humanos.La obra: "Sin Humanidad\

# Booz O La Liberaci N de La Humanidad

"Booz llegó a una colina que ascendía en el espacio. A medida que caminaba el horizonte iba descubriéndose y los valles y bosques, lagos y cascadas, ríos y desiertos, mares y peñascos, ciclos y astros; mostraron a su mirada la excelencia de la soledad del desierto, el murmullo del agua que se desborda en el abismo, la serenidad del lago, la vida frondosa del bosque, el río que como arteria alimenta a la tierra, la mar que guarda misterios y vida, los cielos que son espejismos y creación y los soles que iluminan al cosmos. Todo tenía vida, era refulgente en toda su plenitud; todo guardaba la primitividad de la bondad, el arrebato del amor y la sinceridad de la dádiva." Adalberto Garcia de Mendoza

# Cristianismo, Crimen de Lesa Humanidad

El poder popular para generar un cambio en sus condiciones social está limitado por su capacidad para separar le verdad de la mentira; pero la tradición religiosa nubla de mitos el entendimiento social, enajenándolo y haciéndolo ingenuo. El presente Tratado señala al Cristianismo como el producto más refinado de ese instrumento institucionalizado del Estado para la dominación ideológica Social, que induciendo ignorancia y temor entre la población, la mantiene en un estado permanente de letargo y en actitud sumisa y dependiente; para entonces manipularla y explotarle con solvencia. Denuncia a

una institución responsable de grandes crímenes; y advierte sobre el irreparable daño histórico que el dogma está probando en las formas de convivencia de la sociedad occidental, encausándola hacia una decadencia irreversible. Desentraña las causas objetivas de la religiosidad humana y Revela las trampas psicológicas mediante las que le dogma Cristiano controla y dirige la mente social; proveyendo al lector las armas que le permitirán neutralizar su efecto y alcanzar la emancipación. Entonces exhorta a reconocer que ante la injusticia social debemos -dejando de depender de una connotación divina y de la voluntad de las autoridades sociales-, asumir una participación social activa, madura y responsable.

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 34 (2018)

The print edition is available as a set of three volumes (9789004393219).

### **Exhibits**

This volume of the Inter-American Yearbook on Human Rights covers the year 2005 and is organized along the same lines as its predecessors. Part One provides general information concerning the Inter-American Commission on Human Rights, and Part Two contains information concerning the Inter-American Court of Human Rights. The print edition is available as a set of two volumes (9789004186941).

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 1 (1985)

Desigualdades del desarrollo humano constituyen un obstáculo crucial para hacer realidad la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. No son únicamente disparidades en términos de ingreso y riqueza. Tampoco pueden explicarse utilizando únicamente medidas sintéticas de desigualdad centradas en una sola dimensión, y condicionarán las expectativas de aquellas personas que consigan vivir hasta el siglo XXII. El Informe explora las desigualdades del desarrollo humano más allá del ingreso, más allá de los promedios y más allá del presente. Se pregunta qué tipos de desigualdad son importantes y qué factores las provocan, reconociendo la necesidad de considerar las desigualdades perniciosas como un síntoma de la existencia de problemas más amplios en una sociedad y en una economía. También se plantea qué políticas pueden contribuir a hacer frente a esos factores y ayudar a las naciones a impulsar su crecimiento económico, mejorar su desarrollo humano y reducir las desigualdades.

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 29 (2013)

FILOSOFÍA PARA POLICÍAS Todos los y las policías del mundo, deben tener un mínimo de conocimiento no sólo jurídico, político y criminal. La filosofía es una oportunidad para conocer desde una perspectiva más humanista el trabajo policial. En este contexto, encontramos la ética policial, la filosofía de la mente y las mentes criminales, entre otras ramas del conocimiento filosófico. Conforme nos conozcamos a nosotros mismos, nos volvemos más conscientes de nuestros objetivos en nuestra vida, más responsables y comprometidos con nuestro trabajo como defensores de los Derechos Humanos y Estados de Derecho Democráticos. En este libro, encontrarás algunas de las premisas más importantes de la filosofía y su aplicación en el trabajo policial, como podría ser: El darnos cuenta de nuestras potencialidades como seres humanos, el uso eficiente de nuestra inteligencia, racionalidad, voluntad, intuición y tendencias a la superación personal. Conforme te introduces en el mundo de la filosofía, te irás sintiendo más humano, más inquieto por el conocimiento, más seguro de ti mismo, de tus objetivos de vida y lo más importante, te irás convirtiendo, cada vez más, en un oficial de la policía responsable, profesional y con alta calidad humana.

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 20 (2004)

Tres momentos marcan la biografía de este vertiginoso ensamblaje. El primero es el despojo llevado a cabo durante la trata atlántico entre los siglos XV y XIX, cuando hombres y mujeres originarios de África son transformados en hombres-objetos, hombres-mercancías y hombres-monedas de cambio. Prisioneros en el calabozo de las apariencias, a partir de ese instante pasan a pertenecer a otros. Víctimas de un trato hostil, pierden su nombre y su lengua; continúan siendo sujetos activos, pese a que su vida y su trabajo pertenecen a aquellos con quienes están condenados a vivir sin poder

entablar relaciones humanas. El segundo momento corresponde al nacimiento de la escritura y comienza hacia finales del siglo XVIII cuando, a través de sus propias huellas, los Negros, estos seres-cooptados-por-otros, comienzan a articular un lenguaje propio y son capaces de reivindicarse como sujetos plenos en el mundo viviente. Marcado por innumerables revueltas de esclavos y la independencia de Haití en 1804, los combates por la abolición de la trata, las descolonizaciones africanas y las luchas por los derechos civiles en los Estados Unidos, este período se completa con el desmantelamiento del apartheid durante los años finales del siglo XX. El tercer momento, a comienzos del siglo XXI, es el de la expansión planetaria de los mercados, la privatización del mundo bajo la égida del neoliberalismo y la imbricación creciente entre la economía financiera, el complejo post-imperial y las tecnologías electrónicas y digitales. Por primera vez en la historia de la humanidad, la palabra Negro no remite solamente a la condición que se les impuso a las personas de origen africano durante el primer capitalismo (depredaciones de distinta índole, desposesión de todo poder de autodeterminación y, sobre todo, del futuro y del tiempo, esas dos matrices de lo posible). Es esta nueva característica fungible, esta solubilidad, su institucionalización en tanto que nueva norma de existencia y su propagación al resto del planeta, lo que llamamos el devenir-negro del mundo.

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 21 (2005)

The 2015 Inter-American Yearbook on Human Rights provides an extract of the principal jurisprudence of the Inter-American Commission on Human Rights and the Inter-American Court of Human Rights. Part One contains the Decisions on the Merits of the Commission, and Part Two the Judgments and Decisions of the Court. The Yearbook is published as an English-Spanish bilingual edition. The print edition is available as a set of three volumes (9789004338524).

### **Humanidad Sin Dios**

¿Qué es exactamente el Nuevo Orden Mundial? ¿Una conspiración de las élites, un movimiento social, una ideología, un cambio inevitable ante las modificaciones de las estructuras culturales, sociales, económicas y políticas que está sufriendo el mundo actual, o algo tan antiguo como el Renacimiento y la llustración que aún no han llegado al mundo entero? ¿Es un fenómeno exclusivo del mundo occidental y de las sociedades modernas más avanzadas, o compete y afecta a todo el planeta? ¿Es positivo y dará paso a una Nueva Era de la humanidad, o es negativo y será un sistema aún más tiránico y opresivo que el actual? Jay Tatsay (Mumbay, 1980), desde su perspectiva cultural y como sociólogo graduado en la Universidad de Barcelona, intentará dar respuesta a todos los interrogantes sobre el Nuevo Orden Mundial, que a unos amenaza y amedrenta, y a otros les parece un cambio inevitable y al que ya estamos sometidos.

### Informe Sobre Desarrollo Humano 2019

"La vida en comunidad es lo más esencial de la espiritualidad cristiana, y es la esencia misma del reino de Dios... La espiritualidad cristiana consiste en un nuevo modo de relacionarnos en amor, pues es precisamente esto lo que claramente distingue a la comunidad crevente de cualquier otra comunidad humana". Al definir así la espiritualidad cristiana, el Dr. Cassese derriba el obsoleto paradigma que intentaba buscar la perfecta relación con Dios a través del aislamiento, de la pura relación personal e individual con Dios. En particular porque en realidad es en la comunidad donde la espiritualidad se realiza, se prueba, se evalúa, crece y se perfecciona. Este libro, por lo tanto, nos ayudará a comprender y vivir la espiritualidad desde la vida cotidiana en comunidad, desde la inter-relación e inter-acción con nuestros hermanos y hermanas, desde la inmersión profunda en la vida misma. ENDOSO AL LIBRO COMUNIÓN Y COMUNIDAD Por Roberto Amparo Rivera, PhD La iglesia como institución tradicionalmente ha reflejado en la práctica las tendencias y valores de la sociedad en que se desenvuelven. Por eso no es de maravillarse encontrar hoy día creyentes individualistas y congregaciones que son más grupos de individuos que comunidades integradas. A pesar de que el amor de Dios, que supuestamente distingue la comunidad, "no busca lo suyo", los miembros de estas iglesias se preocupan más de sus propios intereses que del bienestar comunitario. En este estado de cosas, el libro Comunión y comunidad, de Giacomo Cassese, es un grito de alerta y una invitación a recobrar el sentido comunitario de la fe cristiana. Hay una opinión generalizada de que la cultura occidental es cada vez más espiritualista. En este contexto, la espiritualidad se mide en términos de prácticas esotéricas de meditación, ayuno, contemplación de la naturaleza y lecturas de documentos misteriosos de religiones orientales. La contraparte cristiana percibe la espritualidad solo en su dimensión vertical; "el alma en relación con Dios", mientras que el resto de la vida no hace ninguna aplicación a las relaciones diarias con los semejantes. En marcado contraste. Cassese define espiritualidad como un estilo de relacionarse y de vivir en comunidad. Para los cristianos, afirma el autor, espiritualidad conlleva vivir la vida en su plenitud y con propósito. Solo en la comunión con Cristo nos entendemos como personas de comunidad. Y es a partir de la persona de Cristo que descubrimos la dignidad de los demás como personas. Solamente recibiendo a nuestros hermanos y hermanas como regalo de Dios, y experimentando a través de las comunión con ellas y ellos la encarnación de la Trinidad, tendremos la vida en abundancia que el camino hacia Dios promete. Comunión y comunidad es un oasis al espíritu solitario que aun no ha descubierto que su mayor riqueza está en la vida relacional con sus hermanos y hermanas en Cristo. La lectura es amena y fácil de seguir. Cassese se esmera por hacer comprensibles los términos teológicos que emplea. Con marcada paciencia toma de la mano a los lectores y lectoras y les quía con su habilidad característica a través de los caminos de la espiritualidad, dejándoles un sentido de "¡Ahora sí entiendo!" El resumen al final de los capítulos, así como el glosario al terminar la lectura, son ayudas adicionales en caso de que algún lector o lectora las necesite. Definitivamente, el libro de Cassese es un instrumento valioso para la iglesia que quiere vencer el individualismo que destruye las riquezas de vida cristiana en comunidad, el dualismo que hace separación artificial deformadora entre la creación material y el mundo del espíritu, y el pragmatismo que reduce la vida a valores puramente materiales. Cassese combate eficientemente estos tres enemigos acérrimos de la espiritualidad cristiana. Recomendamos a pastoras y pastores, líderes denominacionales, y otras personas responsables de dirigir la vida espiritual de sus respectivas comunidades, que adquieran y distribuyan copias de este libro entre su equipo de trabajo y lo usen como herramienta para provocar un movimiento de renovación espiritual comunitario. Roberto Amparo Rivera es Director de Cuidado Ministerial en la Iglesia de Dios en Puerto Rico. Es ministro, escritor, editor y profesor de seminario. Posee un doctorado en filosofía, con especialidad en liderato y política educacional de The Ohio State University, y un doctorado honorífico en divinidad de Caribbean Graduate School of Theology, en Kingston, Jamaica.

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 19 (2003)

Los dioses de las estrellas llegaron y nos crearon a su imagen y semejanza... Muchas son las culturas que nos hablan de la existencia de unos seres Reptilianos considerados como dioses: Los Anunnaki. Hay muchas evidencias, rastros que estos seres han dejado en nuestra historia. Los antiguos indicaron y representaron a estos dioses en sus pinturas, escritos, y por sobre todo, sus edificaciones, las cuales son imposibles de replicar en nuestra actualidad. Sus conocimientos tanto tecnológicos como su conciencia del universo influenciaron en nuestra historia... Incluso, hasta nuestros días... No volverás a ser el mismo luego de que conozcas los secretos de este libro...

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 14 (1998)

El Verdadero Origen de la Humanidad... El secreto mejor guardado por la Iglesia... Muchas son las culturas que nos hablan de la existencia de unos seres Reptilianos considerados como dioses: Los Anunnaki. Hay muchas evidencias, rastros que estos seres han dejado en nuestra historia. Los antiguos indicaron y representaron a estos dioses en sus pinturas, escritos, y por sobre todo, sus edificaciones, las cuales son imposibles de replicar en nuestra actualidad. Sus conocimientos tanto tecnológicos como su conciencia del universo influenciaron en nuestra historia... Incluso, hasta nuestros días... No volverás a ser el mismo luego de que conozcas los secretos de este libro...

# Filosofía para Policías

¿Qué es el hombre, que puede ser apremiado y estar obligado por este imperativo categórico, más allá o más acá de cualquier certeza teórica o práctica de lo que pueda ser la humanidad, más allá o más acá de lo jurídico, lo religioso y lo moral, incluso más allá o más acá de los crímenes contra la humanidad?

# Crítica de la razón negra

"Anybody can walk amidst a hundred protestors, but to walk alone daily on the path of humanity amidst inhumanity - that takes backbone. Big revolution changes party, small everyday revolution changes paradigm." Thus speaks el corazon calamidad.

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 31 (2015)

What happens to a soul after death? What is a register? What is it like in heaven? What is the best way to pray? Can the Bible and the Rue be viewed as accurate historical religious records or something else? These are some of the spiritual questions which are explored in Into the White Light. The author was awakened by a big, bright white light. As a professional psychic and medium she identified the energy as coming from a divine source. In subsequent visions the presence identified himself as Archangel Michael. As overseer of the Virtues and guide to light workers, he telepathically channeled a profoundly amazing body of spiritual myths, truths, and prophecies to the author. It begins with the time of the Creation and ends with prophecies for the 21st century, including the discovery of a new planet the angel calls Nebulon. It reads like a sacred book in the depth of knowledge the angel shared because he told the author these truths as parables. It is a profoundly enlightening book for all faiths and for anyone on a spiritual path!

Inter-American Yearbook on Human Rights / Anuario Interamericano de Derechos Humanos, Volume 28 (2012)

This edition of the Inter-American Yearbook on Human Rights , like the volumes that precede it, includes information concerning the activities of the Organization of American States in the promotion & protection of human rights. It begins with the composition of the Commission & Court, including the biographies of the members, 1988 activities of each body, reproductions of resolutions & reports by the Commission & historic correspondences & decisions by the Court. Also included is an update on the status of the American Convention on Human Rights, which reports the relation of each country to that instrument, followed by resolutions adopted in 1988 by the OAS General Assembly. The year 1988 distinguished itself particularly because the Inter-American Court of Human Rights made its first decision on a contentious case, the Velásquez Rodríguez case (Honduras). This historic decision is reproduced in Part Three of this volume. Another important 1988 development in the Inter-American system was the Protocol of San Salvador, or Additional Protocol to the American Convention on Human Rights for Economic, Social & Cultural Rights, reproduced in Part Four. Also included, in its entirety, is a report on the human rights situation in Haiti, a report requested by the Organization of American States Permanent Council in Resolution 502. The Inter-American Yearbook on Human Rights is completely bilingual (English & Spanish).

### La Nueva Era de la Humanidad

There is no available information at this time.

# Comunión y comunidad: Introducción a la espiritualidad Cristiana AETH

El Verdadero Origen de la Humanidad... El secreto mejor guardado por la Iglesia... Muchas son las culturas que nos hablan de la existencia de unos seres Reptilianos considerados como dioses: Los Anunnaki. Hay muchas evidencias, rastros que estos seres han dejado en nuestra historia. Los antiguos indicaron y representaron a estos dioses en sus pinturas, escritos, y por sobre todo, sus edificaciones, las cuales son imposibles de replicar en nuestra actualidad. Sus conocimientos tanto tecnológicos como su conciencia del universo influenciaron en nuestra historia... Incluso, hasta nuestros días... No volverás a ser el mismo luego de que conozcas los secretos de este libro...

#### Perfiles de nueva humanidad

Cómo evoluciona el ser humano a partir de simios insignificantes para convertirse en gobernantes del mundo. El resumen de lectura indispensable de "Sapiens: una breve historia de la humanidad," por Yuval Noah Harari. En Sapiens, el catedrático Yuval Noah Harari se enfoca sobre las tres grandes revoluciones de la historia humana: Cognitiva, Agrícola y Científica. Presenta una hipótesis de cómo el Homo sapiens se transforma, a partir de un animal intrascendente, hace setenta mil años para

convertirse en el gobernante de la Tierra. Las anteriores especies humanas, tales como el Homo neanderthalensis en Europa y el Homo erectus en Asia, tenían adaptaciones climáticas y medioambientales que los sapiens no tuvieron. La Revolución Cognitiva, hacen 70.000 a 30.000 años, posibilitó al sapiens formar culturas elaboradas y comunicarse en ficciones. Las ficciones son los mitos, religiones, códigos morales, naciones, corporaciones y el dinero, que dan forma a las sociedades humanas, permitiéndoles hablar el mismo idioma y compartir las mismas costumbres, creencias, rituales y sueños. Las ficciones les permitieron también cooperar en grupos, dándoles una fuerza mi-litar y de seguridad, y fomentando la especialización que, eventualmente, les dio una ventaja tecnológica. Este libro cuenta la historia de cómo estas tres revoluciones han afectado a los seres humanos desde el inicio de la Revolución Cognitiva. Este libro cambia todo lo que pensábamos acerca del ser humano. Esta guía incluye: •Resumen del Libro: El resumen le ayuda a comprender las ideas clave y las recomendaciones. •Videos Online: Repetición a demanda de conferencias públicas y seminarios sobre los temas tratados en el capítulo. El valor añ

# Anunnaki Reptilianos: Padres de la Humanidad (2 Libros en 1)

El mundo esta en un caos, los seres humanos han roto aquellos lazos que nos une como especie, las teorías conspirativas pasan como verdades absolutas y la contaminación nos esta llevando a la extinción. El humano ya no quiere la verdad, solo busca destacar de los demás y sus actos tan mediocres consiguieron que toda la historia y avance científico se perdiera, llevándonos así a una era de oscurantismo, la inquisición se repite, estamos en una era de oscurantismo moderno.

### **ANUNNAKI**

Los dioses de las estrellas siempre han estado con nosotros, nunca nos abandonaron... Muchas son las culturas que nos hablan de la existencia de unos seres Reptilianos considerados como dioses: Los Anunnaki. Hay muchas evidencias, rastros que estos seres han dejado en nuestra historia. Los antiguos indicaron y representaron a estos dioses en sus pinturas, escritos, y por sobre todo, sus edificaciones, las cuales son imposibles de replicar en nuestra actualidad. Sus conocimientos tanto tecnológicos como su conciencia del universo influenciaron en nuestra historia... Incluso, hasta nuestros días... No volverás a ser el mismo luego de que conozcas los secretos de este libro...

### El imperativo de la humanidad

Aunque pretendamos taparlo de mil formas distintas, es evidente que seguimos aferrados a modelos de conducta anticuados y desfasados tales como el insulto, la denigración, la mentira, la crítica, etc. Maneras de proceder que no acabamos de abandonar cuando urge que lo hagamos porque lo «viejo»... sirve para resistir pero no para avanzar. Estamos perdiendo, retrocediendo. Se nos llena la boca hablando de progreso pero la verdad es que no evolucionamos. ¿Cómo lo vamos a hacer si no paramos de enfrentarnos a nosotros mismos? Necesitamos una visión global de lo que somos como grupo: humanos. Todo es cuestión de organizarse y establecer unos mínimos para todos. Por este motivo se hace necesario... que cada uno ocupe su lugar.

### Corazon Calamidad

Este ensayo propone la conciliación entre la religión y la ciencia. Se combiban diferentes planteamientos sobre el estudio del gónero humano; se presenta un completo anólisis sobre el componente principal de religión, el ritual, concepción fundamental para la capacidad de adaptación de la humanidad.

# Hacia la Luz Blanca:Las Revelaciones del Arcángel Miguel

! Libérese de todo lo que no da frutos buenos en su vida! Hemos sido sometidos a sufrir dificultades, y problemas, solamente por desconocimiento de la información apropiada que da libertad y vida con Poder y Autoridad. La mala interpretación de relacionar a Dios con las Religiones, ha sido uno de los más graves errores que hemos podido crear en nuestras vidas. Dios, es quien provee todo lo existente en la tierra. En nosotros esta su conocimiento de vida, somos su mejor creación, no pasemos por alto esta verdad, es tiempo ya de tomar posesión y lugar en sus planes. Diferencie con exactitud los hábitos, temores, dudas e inseguridades que existen en su interior. Erradicar de nuestras vidas lo improductivo dará espacio a que entre lo nuevo y lo bueno. Temas que son tratados en este libro con soporte de sometimiento sobre ellos, detallo a continuación: \* Reemplazando lo malo, por lo bueno.

Sentimientos y emociones. \* Cambiando de actitud sobre lo negativo en nuestras vidas \* Eliminando los " problemas \

### Anuario Interamericano de Derechos Humanos 1987

Esta obra recoge la información obtenida en persona por la Autora. Las historias son verídicas, pero la identidad de los entrevistados ha sido cuidadosamente protegida. Los entrevistados aceptaron su participación voluntaria sin recibir ninguna ganancia ahora, antes o después de publicado el libro, y solamente con el deseo de traer un gran beneficio a la sociedad y que existan cambios Universales en el tratamiento que reciben los homosexuales. En la elaboración de este libro se ha tratado de conservar en la medida de lo posible, la manera de hablar de los entrevistados y mantener un lenguaje de índole familiar. Los deseos de la Autora son de crear consciencia y comprensión en los padres, familiares, amigos y conocidos para todos los seres humanos dentro de la comunidad lesbiana, gay, bisexual o transexual (LGBT), que todos hemos sido creados en forma humana y con el gran privilegio del libre albedrio. Podemos escoger las normas estipuladas por los hombres y las Iglesias, o regirnos por las leyes estipuladas del Gran Creador, "que nos amemos los unos a los otros\

# Fredy Clavel En Los Consejos Del Abuelo Sobre El Planeta Azul

En el año 2020 la humanidad está siendo puesta a prueba. El coronavirus SARS-COV-2 ha sido capaz de llevar al límite la salud física y psíquica de los habitantes del planeta, a la medicina y a la técnica; pero también nuestra altura moral. En este sentido podemos decir que es la hora de la bioética: el COVID-19 ha traído muchos problemas que se han convertido en dilemas éticos. En este libro, se recogen los problemas bioéticos más importantes a los que se enfrenta la humanidad: el dilema de la atención a los enfermos con recursos limitados, los problemas éticos del confinamiento, el problema ético del modo de cuidado de los mayores, los problemas de la investigación de fármacos y vacunas, y la desigualdad social que ha dejado la pandemia. Todo ello sin olvidar partir de unos buenos datos (históricos y médicos); y apoyados en una buena fundamentación en los principios de la bioética. Además, se hace un recorrido del COVID-19 por el mundo, y se dibujan algunas perspectivas bioéticas del mundo post-pandemia.

# General Technical Report RM.

Roger Taylor se salva milagrosamente, después de un accidente de tráfico donde mueren su esposa y su hija, luego de un largo periodo de inconsciencia, y de una profunda depresión, un misterioso personaje se presenta en su vida, y le deja un mensaje que marca el destino de su vida, esto lo lleva a decidir un futuro inesperado, cumplir con el mensaje y encargo, poco a poco, él descubre que es un hombre, más que ordinario, y su misión en la Tierra es colaborar con la misión encomendada por el incógnito individuo que le da en sus manos, el poder de cambiar la sociedad, él entiende que el camino es muy largo y acepta el reto del misterioso hombre. Su destino también lo marcan otras personas, que él cree que son puestas en su camino por un ente superior. Su personalidad tiene dos caras, se convierte en un hombre con emociones muy profundas, una, el amor de servir a la humanidad, y la otra cara, es un hombre frío implacable, con el deseo de impartir justicia a quienes rompen las leyes, y sacar del camino a criminales que no dejan evidencia en su carrera delictiva de asesinatos. El árbol es la incógnita más grande de su vida, y a la vez, su propia vida.

Anunnaki: Reptilianos, El Salto Evolutivo de la Humanidad (2 Libros en 1)

Resumen Y Guía De Estudio - Sapiens: Una Breve Historia De La Humanidad